

武蔵ヶ丘北小学校だより

校訓 なかよく かしこく たくましく



令和7年7月16日

第7号 場

さんさん

燐々

## 盛り上がった6年生の学年レクレーション！



7月12日（土）に6年生の学年レクレーションが開催されました。たくさんのお子さんたち、保護者の方々の参加のもと、まずは、多目的室で○×クイズと伝言ゲームがありました。○×クイズは当たるたびに大歓声が響き渡り、大盛り上がりでした。また、伝言ゲームでは、惜しいチームはありましたが、正解のチームはなく、なかなか正確なことを伝えるのは難しいと感じました。

その後、体育館に移動し、準備体操の後、大ドッジボール大会がありました。クラス対抗、親子対抗、いろいろなボールを使ってのドッジボールを子どもたちは、思いっきり楽しんでいました。体育館は、少し暑かったです、学級委員の皆さまがこまめに水分補給の声掛けをしていただき、様々な暑さ対策を講じていただいたおかげで、無事にレクレーションを終えることができました。良い思い出づくりになりました。学級委員の皆さま、参加いただいた保護者の皆さま、ありがとうございました！

## 夢が生まれる出前授業～農家さんのお仕事を学ぶ～

7月15日（火）、5年生の総合的な学習の時間に菊陽町で農家を営む松本亜弥さんをゲストティーチャーに迎え、農家のお仕事についての講話を聞きました。米作りの1年や米作りで大変なこと、やりがいや楽しみに思うこと、そして大切にしていることなど、詳しく教えていただきました。最後に、自分を大切にすること＝相手を大切にすることというメッセージをいただき、子どもたちに「何でもできる」と挑戦することへの勇気を与えていただきました。夏休みは、バケツに植えた稻を家に持ち帰り、自分でお世話をすることになります。朝夕の水やりをしっかりとし、夏休み明けに大きく育った稻を持ってきてほしいと思います。



## 人権集会～2年生「とくちゃんたちのなかま」を学習して～

7月16日（水）に、2年生のなかよし集会がありました。2年生は、「とくちゃんたちのなかま」の学習をし、遊びの中で起きたおかしさに気付き、自分の生活と重ね、振り返ったことを発表しました。4人の代表の発表では、「たけちゃんみたいになかまを大切にできるひとになりたい。」「あいてのことを考えて、だれとでもいっしょにあそびたい。」など、決めつけをせず、相手の良いところに気付き、友だちを大切にしていきたい思いが伝わってきました。聞いていたり友達からも、たくさんお返しがあり、自分の経験と重ねながら、自分にも同じようなことがあったことを思い出し、今後につなげていきたい思いを発表していました。

